

Mozambique atribulada por un ciclón, contará con la ayuda de Cuba



Por: Roberto Morejón

Cuba acudió nuevamente en ayuda de sus hermanos africanos urgidos de socorro al enviar hacia Mozambique un hospital de campaña, con todos los requerimientos, a fin de contribuir a la atención de los damnificados del destructivo ciclón "Idai".

El hospital móvil con personal y materiales imprescindibles llega a Mozambique, una nación de 25 millones de habitantes donde ya trabajan otros 372 colaboradores cubanos de la salud, una parte de los cuales se sumó a las atenciones de premura a las personas afectadas por el huracán.

Con históricos vínculos en la salud, educación, deporte, agricultura y otras esferas, los dos países mantienen relaciones amistosas y atendiendo a ese nivel de vínculos acudió la mayor de las Antillas en ayuda de la nación africana.

El colectivo de profesionales del archipiélago caribeño arriba a Mozambique en momentos en que el país africano atraviesa por un momento crítico, pues suman casi medio millar los muertos por el devastador

cruce del fenómeno meteorológico.

La tormenta con vientos de hasta 170 kilómetros por hora dejó a 110 mil personas sin hogar y ocasionó percances de una forma u otra a medio millón de habitantes de Mozambique.

La tierra de Samora Machel fue la más castigada por el ciclón "Idai", cuyos vientos y lluvias también impactaron en Malawi y Zinbabwe.

Téngase en cuenta que las agencias de ayuda internacional califican las secuelas de la tormenta como el peor desastre sufrido por el sureste de África en dos décadas.

En el caso de Mozambique se explica la gravedad del daño porque sufre aún los embates de lluvias intensas en las últimas semanas.

Las personas que en ese último territorio perdieron parcial o totalmente sus bienes y se exponen a epidemias podrán contar con la pericia y valores humanos de los médicos cubanos.

Prestar ese socorro representa un deber, pues aquí se destaca que los cubanos adquirieron de África su carácter combativo, la alegría y fortaleza ante las adversidades, como las enfrentadas por los esclavos enviados a la fuerza a estas tierras siglos atrás.

El líder histórico de la Revolución Fidel Castro decía que los cubanos tienen una profunda deuda histórica con África.

NO por casualidad suman cerca de 30 mil los graduados de diferentes especialidades en la mayor de las Antillas procedentes de la mayoría de los países africanos.

Centenares de ellos ocupan hoy importantes responsabilidades en sus respectivos Estados en diversos campos.

En la actualidad, sobrepasan los dos mil los profesionales y técnicos de Cuba que laboran en más de 30 países del continente africano.

La asistencia se perfila vital porque de acuerdo con precisiones de la Organización Mundial de la Salud, África requerirá un millón de profesionales de la medicina en la próxima década para satisfacer servicios básicos.

Los médicos cubanos, que tienen en su aval una faena destacada durante la pasada epidemia de ébola en África occidental, trabajarán arduamente en Mozambique y ayudarán a atenuar los efectos en la población de una calamidad natural de gran magnitud.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/186763-mozambique-atribulada-por-un-ciclón-contará-con-la-ayuda-de-cuba>



Radio Habana Cuba